

「探検号楽しかったわよ」と和江さん(左)と美子さん



「あれっ! どこかで見た人」と声を掛けてくれたのは桜庭美子さん(沼館2区)、石田和江さん(御成町4丁目)。なんと数日前に行ったふるさと探検号で、私が担当したバスに乗ってたお2人。皆さんに「あつてグットで会ったらよろしく」ってお願いしていたら、早速の出番。

美子さんと和江さんは40年来の友達で、いつも一緒に出掛けるそうです。いつも一緒だから、みんなに姉妹みたいって言われるぐらいなの(笑)と和江さん。美子さんは、サークル祭りで手伝いをしていただけで、チームダンスをやるっていうから一緒に来てみたの。本当に仲の良い姉妹みたい。最後に声をそろえて「でも早速会っとなんて。縁があるのかしらね」。来年もまた、ふるさと探検号でお会いするのを楽しみにしています。

情熱的なフラメンコも披露されました

歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

募集

ご町内でのイベントをお知らせください。取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025

これまでの
登壇者数 572人

81,943人
(H20.10.1現在)

「あつてグッド」は、歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。



元気いっぱい踊った「極華」

綺麗にそろったヨサコイソーランを披露してくれたのは、秋田看護福祉大学チーム「極華」。2・4年生が参加できなくて、1・3年だけなんです」と3年生の木村麻央さん(清水南町)が応じてくれました。チラシを見た先生が、やってみようって声を掛けてくれたので、みんなを集めたんです。でも夏休み中は実習やバイトがあつて、練習を始めたのは今週。やっと間に合ったかなって。チームはこれで解散?



みんなをまとめたリーダーの麻央さん

「今度の学校祭での披露が最後。でも1年生が来年も頑張ってくれるんじゃないかな」。直前に足をけがしてしまい、舞台のわきでみんなを熱く見守っていた麻央さん。元氣いっぱい踊った「極華」の演舞は、会場にも伝わりましたよ。いろんなジャンルが競演して、盛り上がったダンスフェスタ。心を一つにした各チームの演舞で、ステージ上は熱気にあふれていました。みんながダンスを楽しむって良いもんですね。では、次回もあつてグット!

はみだして
グッド

チームダンスフェスタの様子は、11月1日(土)~11月10日(月)まで、大館ケーブルテレビで放送されます。